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Aos treze dias do mês de outubro, do ano de dois mil e vinte e um. às dezessete horas.

no Plenário da Câmara Municipal, localizado na Alameda Tibiriçá, no 422' realizou-se a

audiência pública objeto da convocação constante do Processo CM n' 984. de 12 de

agosto de 2021, sob a direção do Vereador José Correia da Silva Neto - Presidente'

acompaúado do Vereador Fernando Rachas Ribeiro - Vice-Presidente e Vereador

Gilbeío Tadeu de Freitas - Secretário da Comissão Permanente de l-inanças e

Orçamento da câmara municipal. Presente aitrda. o Vereador Eliomar rla Silva

Oliveira. Abertos os trabalhos, constatôu-se a presença da Secretária Municipal da

Fazen<Ia - Silvana Francinete da Silva e do Secretário Municipal do Meio

Ambiente - José Eduardo Victorino. Presentes também, demais servidores da

administração e da câmara municipal. Iniciando-se os trabalhos, o presidente da

comissão cumprimentou a todos e convidou a Secretária da Fazenda para làzer sua

explanação. Inicialmente. a secretária inÍ'ormou que Íizeram um trabalho illtellso con'I

todos os secreúrios para que conseguissem aplicar o plano de governo do atual prefeito.

Que transformaram em programas e ações as intenções políticas no plano. Que fbi um

trabalho planejado e construído entre todos os secretários. Citou ainda. que houve a

participaçâo popular. através de sugestões da populaçâo em geral e a estudar.rtil. A

apresentação do plano f'oi têita através de slides. Explicotr que o PPA eslabelece os

programas. ações e metas, bem como os objetivtls a serem seguidos pçlos cntcs

pÍrblicos ao longo de um período de quatro anos. Que o mesmo estrutura a açào do

município para um quadriênio, traduz a orientação política do poder executivo e

imprime uma diretriz estratégica aos orçamentos anuais. Que os principais pontos sào:
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estabelecer objetivos, metas fisicas e financeiras, programas e ações e projeção de

arrecadação. Apresentou as Fontes de Financiamento dos Programas de Govemo:

RECEITAS ESTIMADAS - CONSOLIDADO: receitas coÍrentes. receitas de capital e

receita corrente inÍia orçamentária e RECEITAS - IPREMA: receitas correntes e

receita corrente orçamentária. Falou sobre a participação popular na elaboração do

plano, a qual contou com gestores municipais, servidores municipais. populaçâo em

geral, através de formulário disponibilizado no site da prefeitura no periodo de

2l161202l a 71712021 e alunos da rede municipal de ensino através do PPA Estudantil.

Apresentou o resumo dos programas da câmara municipal. gabinete do preÍ'eito.

secretarias municipais e do Iprema, cuja totalização ficou da seguinte maneira: 2022 -
R$ 323.s60.000,00;2023 - R$ 333.298.000,00;2024 - R$ 342.096.000.00 e 2025 - R$

352.293 - TOTAL: R$ 1.351.247,00. Apresentou detalhadamente todos os programas e

açôes. Finda a apresentação. a secretária se colocou à disposição para quaisquer

esclarecimentos. O vice-presidente da comissão, Vereador Nando Rachas. perguntou.

assim como na primeira audiência, se está garantida a implantação do plano de carreira.

A secretária informou que no PPA não, mas que no projeto da LOA, já enviado a esta

Casa, está plenamente seguro. O secretário da comissão, Vereador Gilberto' perguntou

sobre os valores destinados à subprefeitura. se há a possibilidade de ser revisto. A

secretária esclareceu que o programa 5001 - ação 2064 lbi criado nesta administração.

Que só tem ação voltada à manutenção viária e aluguel de prédio. Que as obras em

Terra Preta continuam vinculadas à Secretaria de Obras, portanto, entende, que o valor

não é baixo. O vice-presidente da comissão disse que não observou ações voltadas às

políticas públicas para idosos. O secretário da comissão, Vereador Eliomar, Íbz suas

considerações a parabenizou a apresentação. A secretária esclareceu ao Vereador Nando

Rachas que existem ações voltadas aos idosos: programa 4004 - ação 2132. progratna

4006 - ações 1057, 1058, 1059 e 2129 e programa 4008 - ação 2122. Foi dada a

palavra ao público presente. O munícipe Rogerio Mathusalem perguntou se alguma

ação contemplará o transporte para a pessoa com deficiência e se existe comitê de
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gestores para acompanhar as metas do PPA. A secretária intbrmttu que não existe um

comitê. mas que cada secretário é responsável por acompanhal as metas de sua pasta

Que, inclusive. informam ao tribunal de contas sobre isso, se cumpriram ou nào e

justificam. Sobre o transporte, disse que não criaram uma ação especítica, mas que está

garantido o direito. O munícipe Rogério Felipe perguntou quanto será investido em t'ede

secundária para iluminação pública. Perguntou ainda sobre ações voltadas à reciclagem

do lixo. A informou que o programa 4004 - ação l0l I destina R$ 500 mil por ano e

ressaltou que o govemo está estudando a possibilidade de implantar uma parceria

público privada. Quanto à reciclagem, disse que tem agões voltadas a isso' mas que a

administração pretende fazer algo muito maior e que também pretendem Íazer uma PPP

para avançar nessa questão. Usou ainda da palavra o munícipe Enézio Lopes. Não

havendo mais questionamentos a serem Í'eitos, a secretária t'ez suas consideraçires linais

e em seguida, o presidente da comissão agradeceu a presença e a colaboração de todos e'

deu por

constar.

enc ia pública, às dezoito horas e dois minutos. Da qual para

José Aparecido Pereira de Can'alho e

assinada pelo P dente da Comissão, Vereador.lOSÉ COt{I{ElA

ET' , pàlo Vice-Presidente FIRN.\NDO
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